

## E-Mail- Weihnachtsgrüße von Frau Katharina Welcker

Freitag, 21. Dezember 2012

Sehr geehrter Herr Wulf,  
sehr geehrter Herr Arends,

für die üblichen Weihnachtskarten hat die Zeit bei mir leider mal wieder nicht gereicht.

So möchte ich Ihnen und allen Heidekaulern auf diesem Wege frohe und besinnliche Weihnachtstage wünschen.

Weihnachten ist immer auch die Zeit einmal über das vergangene Jahr nachzudenken. Politik ist nicht immer ein vergnügungssteuerpflichtiges Unterfangen. Wenn ich aber sehe mit wie viel Eifer und Einsatz Menschen wie Sie die Stadtgesellschaft mitgestalten, hin zu einer echten Gemeinschaft, dann freue ich mich für Sie aktiv dabei zu sein.

In diesem Sinne wünsche ich auch einen guten Rutsch ins neue Jahr

Viele Grüße  
Ihre  
Katharina Welcker

